

Audience accordée aux jeunes élites universitaires - 22 /Oct/ 2014

Lors d'une audience accordée, mercredi matin, à des centaines d'étudiants appartenant à la jeune élite des universités, et aux lauréats des Olympiades scientifiques nationales et internationales, l'honorable Ayatollah Khamenei a insisté sur l'existence d'un cycle complet entre le processus de la production des sciences, dans les universités et les centres de recherches. « L'Iran doit s'appuyer sur ses ressources effectives, c'est-à-dire, le talent et l'intelligence de ses jeunes élites, au lieu de dépendre des revenus tellement instables et éphémères des ressources souterraines ou pétrolières », a déclaré le Guide suprême de la Révolution islamique.

« L'avenir du pays dépend du renforcement de la capacité scientifique. Dans une économie basée sur les ressources souterraines, le besoin d'avoir recours aux élites ne se fera pas sentir et le pays ne réalisera pas de progrès. L'Iran doit être dirigé par l'intelligence et le talent des jeunes, la science et le savoir-faire. Dans ce cas, aucune puissance, dans le monde, ne pourra s'amuser avec l'économie du pays », a affirmé le Guide suprême de la Révolution islamique.

Dans l'optique du Guide suprême de la Révolution islamique, si le pays programme son économie nationale, sur la base de ses revenus pétroliers, il autorisera les grandes puissances du monde à prendre en main le contrôle de son système économique. Dans ce sens, l'honorable Ayatollah Khamenei a souligné que la stratégie de la République islamique d'Iran consiste à réduire le taux de sa dépendance vis-à-vis des revenus pétroliers, dans la gestion des affaires publiques et de l'économie nationale.